



洞爺駅前に広がる光のページェント

JR洞爺駅前を彩る恒例のイルミネーションが、今年も12月12日から点灯

しました。商工会の商業地区活性化事業の一つとして、クリスマス前のこの時期に実施されています。

点灯式では、真屋町長のカウントダウンで一斉にライトアップされ、集まった町民らは、光が織りなす幻想的な空間に見入っていました。

今年も、広場前のイルミネーショントンネルに加え、駅正面の広場にも生い茂る芝生や満開の桜をLED電球で表現し、駅前大通りにも12基のイルミネーションスタンドを設置しました。

恒例のイルミネーション点灯 洞爺駅前に幻想的空間広がる

手作り洋菓子大人気 洞爺高校生実習販売会

洞爺高校（佐々木淑子校長）2年生による「エコプロジェクト実習販売会」が、12月13日スーパーウロコ虻田店で開かれ、授業などで作った洋菓子や布製品などを販売し、大勢の買い物客が詰め掛けました。

当日は、ウロコ虻田店の一角を借り、マドレーヌやごぼうクッキーなど地元の素材を使ったお菓子やエコバッグ、子ども用エプロンなどの布製品を陳列し、大きな声で「洞爺高校の実習販売会です」と声をかけ、買い物客の足を止めていました。



人気の洞爺高校実習販売会

町民らも生徒の頑張りに呼応し、300個用意したマドレーヌは、早くに完売となりました。

楽しく親子で調理 親子食育料理教室

食を通して健康づくりをすすめようと親子食育料理教室（洞爺湖町食生活改善推進員協議会主催）が、12月14日、健康福祉センターさわやかで開かれ、親子仲良く料理作りを楽しみました。

参加したのは、5組12人の親子。デコレーションすし、かぼちゃのニョッキ、ミルクかんでんの3品を作り上げました。

参加した子どもたちは、推進員さんの指導を受けながら、



楽しく調理する子どもたち

料理を仕上げ、最後に全員で出来栄を話しながら、試食しました。



区内全域を回る入江4区の防犯防火パトロール

年の瀬恒例、入江4区自治会と同婦人防火クラブ合同の防犯防火パト

ロールが、地域住民や虻田中の先生らが参加して11月27日～12月19日までの毎週木曜日行われました。

最終日となった19日には、18人が参加。

佐藤会長が「足元に気をつけてけがをしないようにしてください。明るい正月を迎えてほしい」と挨拶し、入江4区の集会所を出発しました。

参加者は、2班に分かれて、拍子木を叩きながら、大きな声で「火の用心」を叫び、40分ほどかけて区内全域を回りました。

火の用心の声響く 年の瀬恒例防犯防火パトロール



まちのわだい